
Pièces 10 Pièces

Superficie 2385 m²

Référence 83463794

Prix 15 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  dans  les  hauteurs  de  Cannes,  dans  un  quartier  résidentiel  très  calme  à

quelques kilomètres de la Croisette et des plages, superbe villa d'architecte sur un

terrain  de  2000m2  et  d'une  superficie  habitable  de  380m2Au  rez-de-chaussée,

cette  villa  est  composée  d'un  vaste  séjour  avec  salle  à  manger  ouvrant  sur  les

terrasses, la piscine et la vue mer panoramique, une cuisine équipée, 2 magnifiques

chambres  en  suite  avec  vue  mer  panoramiqueAu  premier  niveau,  une  sublime

chambre  de  maître  en  suite  avec  sa  terrasse  privative  vue  mer  panoramique.  A

l'étage inférieur, 2 belles suites avec ...

Located in the heights of Cannes, in a very quiet residential  area a few kilometers

from  the  Croisette  and  the  beaches,  superb  architect-designed  villa  on  a  plot  of

21,527  sqft  and  a  living  area  of  ??4,090  sqftOn  the  ground  floor,  this  villa  is

composed of  a  large living room with  dining room opening onto the terraces,  the

swimming  pool  and  the  panoramic  sea  view,  an  equipped  kitchen,  2  magnificent

en-suite bedrooms with panoramic sea viewsOn the upper floor, a sublime master

bedroom with  its  private  terrace  with  panoramic  sea  viewOn  the  lower  floor,  two

large en-suite bedroom, a pool house ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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